

**Philippe**

**8 décembre 2016**

**Là-bas**

**Souvenirs d'Irlande**

Là-bas il y avait des vieux châteaux médiévaux

Là-bas il y avait des éleveurs de veaux

Là-bas il y avait beaucoup de croyants en Dieu

Là-bas il y avait aussi des cracheurs de feu

Mais il n'y avait pas de belles filles en fleur

Là-bas j'aimais surtout l'ambiance des Pubs

Là-bas j'aimais écouter jouer les violons

Là-bas j'aimais boire du rhum

Là-bas je voyais des filles dans les bras des garçons

Mais je n'aimais les hommes dont l'ivresse provoquait le malheur

Là-bas j'étais un simple touriste

Là-bas j'étais ivre de bonheur

Là-bas je devais réviser ma conduite simpliste

Là-bas j'étais à l'aise comme un sonneur

Mais je n'étais pas celui qui avait peur

Là-bas souvent il y avait des orchestres dans les rues

Là-bas mes pieds dansaient malgré moi

Là-bas souvent je voyais des filles qui avaient bu  
Là-bas jamais je ne m'étais considéré comme un roi  
Mais jamais je n'oublierai ce pays du bonheur

Là-bas je faisais attention à garder mon argent  
Là-bas je faisais semblant d'être un garçon  
Là-bas j'achetais pour les miens des présents  
Là-bas toujours dans la tête résonnaient les violons  
Mais jamais je n'aurais pu jouer de la musique par cœur

Là-bas je faisais figure d'étranger  
Là-bas je marchais toujours mes mains dans mes poches  
Là-bas ma femme aimait repenser à sa ville natale Angers  
Là-bas je faisais gaffe pour les filles à ne pas être trop moche  
Mais je ne faisais pas attention à leur signe pour mon plus grand malheur

Là-bas je savais déjà que j'y reviendrais  
Car là-bas on écoutait la mer comme personne  
Là-bas malgré l'été je ne cessais d'éternuer  
Là-bas je savais que ma femme allait me déconsidérer comme homme pour son plus grand Bonheur

Là-bas je jouais à devenir comme Joyce écrivain  
Là-bas je me remettait en question

Là-bas rien ne se faisait en vain

Là-bas ma femme me considérait comme un petit garçon

Mais elle avait quitté depuis longtemps l'âge d'être une jeune femme en fleur.